

Fecha: 12-06-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: **Diálogo con estudiantes dejó interesantes conclusiones**

Pág. : 15
 Cm2: 462,1
 VPE: \$ 597.541

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

CONSEJO CONSULTIVO DE ADOLESCENTES Y JÓVENES

Diálogo con estudiantes dejó interesantes conclusiones

- Participaron jóvenes de octavo básico a tercero medio de la provincia de Curicó, quienes valoraron la experiencia.

CURICÓ. La instancia tiene como objetivo reunir a alumnos para reflexionar sobre su realidad, identificar problemáticas, plantear necesidades y sugerencias, y contribuir al desarrollo de políticas públicas, especialmente en las áreas de salud, educación y medio ambiente.

Además, en esos encuentros se promueven acciones comunitarias en beneficio de sus entornos, donde participan y dan sus opiniones estudiantes desde octavo básico hasta tercero medio, especialmente los representantes de las directivas de curso y centros estudiantiles.

El director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro, resaltó el propósito que tienen los consejos consultivos. "Permiten escuchar y promover un canal oficial de participación de las y los estudiantes. A su vez trabajar las temáticas puestas por los jóvenes, ejemplo, perspectiva de género para erradicar la violencia hacia la mujer en educación", acotó.

El representante del Gobierno agregó que se busca también "rescatar la articulación del Estado, porque este consejo lo abordamos desde los ministeriales de educación, salud, y mujer y equidad de género".

BUENAS SENSACIONES

Una estudiante de la Escuela Monseñor Enrique Cornejo de Sagrada Familia, llamada Almendra, calificó de "súper entretenida" la actividad. "Aprendimos muchas cosas como, por ejemplo, los sentimientos, las emociones y cómo lidiar con esas cosas que nosotros en la adolescencia nos cuesta. También aprendimos sobre los tipos de violencia, la verbal, la agresión, la sexual y muchas otras cosas", dijo. En tanto, las representantes del Centro de Alumnos del Liceo de Teno, Josefina Olivos e Isabella González, dijeron que la experiencia fue genial



El encuentro fue calificado como muy educativo por los estudiantes.

y educativa.

"Es bueno que en la enseñanza media se enseñe este tipo de cosas a personas que

aún no lo tienen muy claro.

Es una instancia súper bonita porque nos enseñan valores y cosas que nos van

a servir el día de mañana y que vamos a traspasar a nuestros hijos", manifestaron.

DESTACADOS CARTELERA






ORQUESTA CLÁSICA DEL MAULE


TEATRO REGIONAL DEL MAULE

TEMPORADA MÚSICA 2025

90 AÑOS DE MÚSICA
HOMENAJE A
EDITH FISCHER

JUEVES 19 DE JUNIO DE 2025 19:30H

CONCIERTO DE TEMPORADA III, CON LA PIANISTA EDITH FISCHER, QUIEN CELEBRA SUS 90 AÑOS / DIRECCIÓN TITULAR: FRANCISCO RETTIG



visitanos: 
www.teatrorregional.cl

LA PRENSA

El Diario de la Región del Maule